
El SPEI tiene pocos
incidentes banqueros
Los problemas presentados en las
últimas semanas para poder rea
lizar pagos o transferencias elec
trónicas y con tarjetas de crédito y
débito forman parte de los pocos
incidentes que se han tenido en el
sistema de pagos pero hay coor
dinación entre bancos y el Banco
de México Banxico para que fun
cione todo correctamente indicó
Luis Niño de Rivera presidente de

laAsociación de Bancos de México
ABM

Entrevistado tras la firma de con

venio entre InfonavitylaABM Niño
de Rivera indicó que la desconexión
del Sistema de Pagos Electrónico
Interbancario SPEI que maneja
elbanco central el pasado lunes fue
por 40 minutos originado por una
sobrecarga de operaciones genera
da desde el viernes de quincena

SPEI es un sistema que ha tenido
muypocos incidentes ytrabajamos
de la mano con Banxico para que
funcione correctamente y el CoDi
también depende del SPEI ylevan
tará elvolumen de transacciones
pero aseguró los pilotos realizados
hasta ahora no han detectado nin

gún problema
La reacción de las tres pruebas

piloto ha sido favorable hayconfian
za que con el sistema electrónico de
CoDi yque se baje el uso del efecti
vo no haynada más inconveniente
que traer dinero en efectivo en la
bolsa
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